
 

 

 

 

 
 
 
 
 
◎鯉のぼりの下で「濡れ地蔵・桜まつり」実施！ 
 ■平成 29年 4月 9日(日)  東榛原まちづくり協議会 
 

 山辺三ふれあい広場で、濡れ地蔵・桜まつりが実施さ 
 れ、飲食物店やフリーマーケット等も出店し大変賑わ 
 った。当日は竹内市長、井谷市議会議長他来賓も多く、 
 広場で数十匹のこいのぼりも春風に空を泳いでいた。 
また和太鼓、キッズダンス、歌謡ショウ等もあり、と 
ても楽しい催しとなった。参加者は約 600人。 

 
◎運営委員全体会議を開催 
  ■平成 29 年 5 月 14 日(日)  東榛原まちづくり協議会 
 

 天満台東交流センターで、役員と運営委員計約 70名が 

 参加し全体会議を開催。今年度の活動内容と 5月 28日 

に実施の防災訓練の説明後、各部会会議があった。 

 
 
◎ワンコインライフサポート会議 
■平成 29年 5月 18日(木) 天満台西公民館 

 

宇陀市社会福祉協議会のワンコインライフサポート事 

業が東榛原をモデル地区として、東榛原まちづくり協 

議会が社協をサポートする形で事業がスタートした。 

当日は、社協の増田局長が事業の説明をされた。 

この後ワンコインライフサポーターに委嘱状が交付さ 

れ、ライフサポーターは、真摯な表情で受け取ってお 

られた。 

 

 
◎榛原地区まちづくり協議会 総会実施 

■平成 29年 5月 14日(日) 榛原地区まちづくり協議会事務所 

 

28年度事業報告と決算報告、29年度事業予定と予算 
が議決された。以前から力を入れている子供向けの 
活動「つなぐ寺子屋」「ハロウィン」等の事業を２９ 
年度は実施する予定。今年度は役員の体制も強化し、 
新しい試みとして、大人の部活として「とにかくやっ 
てみよう部」を実施する。 

 ● 5/27(土) 榛原まち協 宇陀マルシェ・産直市場  

（榛原まち協事務所＆旧役場駐車場） 
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5 月の鳥見山はツツジの花が 

咲き乱れてとても綺麗でした 

玉立橋方面から東海道自然道

を棚田を観ながら歩いて登っ

ても気持ちいいですね。 y.y 
 

☆♪～ y.y  

 



 
、スタート◎内牧地域まちづくり協議会 総会実施 
  ■平成 29年 5月 14日(日) たかぎふるさと館 

 

 29年度事業予定と予算が議決された。新組織体制は  
 会長を２人体制で、統括と渉外の担当に分け、より 
 フレキシブルな活動ができる組織を目指した。役員 
 も半数近くの方が新しく入り、組織の活性化を考え  
 た体制となった。２９年度事業は、①たかぎふるさ 
 と館運営業務委託、②高齢者サポート、③内牧観光 
 ガイド養成講座他前年度の活動を継続していく。 
 他に結婚応援イベント、空き家解消事業、カトラ線  
 （室生古道）の道路整備も検討。 

 ●6/10(土) ★蛍の夕べ （内牧地区まち協協賛） 

 

◎伊那佐地区まちづくり協議会 総会実施 
 ■平成 29年４月 30日(日) 旧伊那佐幼稚園 

 

29年度事業予定と予算が議決された。組織体制も役 
員が一部入れ替わり新体制となった。 

 伊那佐地区まちづくり協議会で「灯篭流し PJ」が活 
 動応援補助金受託事業【50万円】に決定。 
 地域振興・産業・観光部会を中心にこの夏(8月)から 
  事業を実施する地域交流事業。 
 
 
◎第 48回右近こどもまつり＆右近像除幕式 

（大和宇陀高山右近の会との共催） 

 ■平成 29年４月 29日(土) 伊那佐体育館・高山右近顕彰碑前 

 

 高山右近像の除幕式が高山右近顕彰碑前で約 200名 
 の方が見守る中で行われた。伊那佐体育館での祝賀 
 会や和太鼓の力強い演奏の後、グラウンドで春の日 
 差しの下運動会を実施した。パン食い競争、輪投げ、 
 カーリング等、地域内外の子供たちが沢山参加して 
 実施された。 
 
 

◎大王地区まちづくり協議会 総会実施 
 ■平成 29年 5月 21日(日)  榛原農林会館 

 

29年度事業予定と予算が議決された。大王地区のま 
ち協の特徴は、次世代部会という部会があり、地域 
の特産品をプロデュースしていること。また各部会 
が活動企画案を検討し、総務会で方針や予定を議論 
して決めていく。29年度は大王地区の名所・遺跡を 
調査して、井足岳登山コースや市内のウォーキング 
コースを整えていく計画。 
 
● 6/18(日) ★熱中症対策講習会 13:30～ 

大塚製薬に協力頂き榛原農林会館で実施予定 

 

編集後記 

AD.yoshida 

５月とは思えない夏のような気温が続いています。温暖化の影響なんでしょうか？最

近は冬の後にすぐ夏が来るような感じで、春と秋が短くなった気がします。自然が豊

かな宇陀市の美しい景色がこれからも楽しめる事を祈りたいと思います。 


